



Pressemitteilung

Kunststoffindustrie vor Herausforderungen – Deutsche Kunststoff-Tage geben „Impulse für morgen“

Bad Homburg, 18. Mai 2009 – Die aktuelle Wirtschaftskrise stellt auch die Kunststoffindustrie vor Herausforderungen in völlig neuer Dimension. Und zusätzlich verunsichern tiefgreifende Strukturänderungen in der globalen Kunststoffherzeugung.

Diese und weitere brennende Themen stehen auf der Agenda der 4. Deutschen Kunststoff-Tage am 29. und 30. September 2009 in Würzburg. Das Motto „Impulse für morgen“ gibt hierbei den Weg vor. Hochkarätige Branchenexperten und anerkannte Fachleute analysieren die Lage, zeigen Perspektiven auf und geben Hinweise auf mögliche Lösungen. Die Veranstaltung richtet sich an Führungskräfte aus allen Bereichen der Kunststoffbranche und ist speziell auf die Belange mittelständischer Unternehmen ausgerichtet.

Der thematische Bogen spannt sich von den Rohstoffmärkten über die polymere Werkstoffentwicklung, die Kunststoffmaschinen-Technologie sowie die Produktentwicklung bis hin zu Management und Unternehmensführung. Die Teilnehmer gewinnen nützliche Erkenntnisse für die betriebliche Praxis und strategische Entscheidungen. Natürlich kommen auch Diskussion und Erfahrungsaustausch unter den Teilnehmern nicht zu kurz.

Der Bayerische Staatsminister für Wirtschaft, Martin Zeil, ist Schirmherr der 4. Deutschen Kunststoff-Tage und wird – nur wenige Tage nach der Bundestagswahl – die Abschlussrede der Veranstaltung halten.

Gemeinschaftliche Veranstalter sind der Gesamtverband Kunststoffverarbeitende Industrie (GKV), die Kunststoff Information Verlagsgesellschaft (KI) und das Süddeutsche Kunststoff-Zentrum (SKZ).

Weitere Informationen und das Programm sind verfügbar unter: www.kunststoff-tage.de.

Abdruck honorarfrei – Beleg erbeten

Kontakt + Rückfragen:

SKZ – Consem GmbH

Norbert Schlör

Tel. +49 (0) 931 4104-136

Fax +49 (0) 931 4104-227